

Konzert auf dem Birkenhof

Am Samstag, den 15. September war es soweit: die beiden Schweizer Roland Horstmann und Peter Zaugg reisten für unser Konzert im Saal gegen Abend an. Aus ihrem Auto luden sie neben verschiedenen Gitarren und Notenständern auch eine alte Wohnzimmerlampe, einen Teppich und ein Holztischchen aus. So entstand auf der Bühne eine gemütliche Atmosphäre für ihr Konzertprogramm mit dem Titel "Urban". Langsam füllte sich der Saal, die Spannung und das Lampenfieber nahmen zu und endlich durfte ich als Gastgeberin die Musiker und unsere Gäste begrüßen. Nach einer kurzen Einführung begann der Liederabend mit den sinnigen, witzigen, ernstesten und komischen Songs von Peter Zaugg. Themen wie Katzen, Zügle, Stille überraschten die Zuhörer. Wir mussten alle die Ohren spitzen, um die berndeutschen Texte zu verstehen.

Aber auch die Musikbegleitung von Roland Horstmann begeisterte: feinsinnig, vielgriffig, unerwartet erklangen die Gitarren unter seinen kundigen Händen.

In der Pause konnten wir uns am Aperotisch mit urbanen Köstlichkeiten begleitet von Markgräflerweien, Apfelsaft und frischem Wasser für den zweiten Teil stärken. Schon deutlich gewohnter war die Sprache, gelöster die Musiker und die Zuhörer. Nach dem wohlverdienten Schlussapplaus schenkten uns die zwei Musiker nochmals zwei Lieder. Herzlichen Dank an sie für die gelungene Darbietung und lieben Dank an das begeisterungsfähige Publikum! Alle haben zu einem gelungenen Abend beigetragen.

